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平成２４年第６回定例会 一般質問概要 

 

日程 順 議員名 件  名 要  旨 

９月１２日 

（水） 

１ 古川 忠正 

バス運賃について 

(1)白糸まで 570 円、川原まで 640 円、芥屋まで 640 円、谷まで 610 円になっている。年金

収入が尐ない人には負担が大変である。上限を 400 円にすれば差額の補助金はどのくらい

になるのか。 

農地の転用について 
(1)水田の地上げで道路より上がる場合、また、排水路の壁より上がる場合どのように指導し

ているのか。 

住宅リフォームの助成制度につ

いて 

(1)住宅リフォームの助成制度は、３県、５３０市町村が実施している。福岡県では 60 市町村

の中で 17 市町村が実施している。本市でも実施すべきでないか。 

(2)建設業界の不況をどのようにとらえているのか。住宅リフォーム助成制度の効果をどのよ

うに見ているのか。 

２ 井上 健作 
糸島の学校教育（小・中学校）に

ついて 

(1)組織について 

(2)学校施設の問題点について 

(3)いじめ、いやがらせの実態・対応・結果について 

 (4)児童・生徒の不登校の推移・理由・対応について 

(5)学校給食について 

(6)波多江小学校の二学期制の効果・問題点について 

(7)学校と地域の連携について 

(8)教育委員会の役割について 

３ 吉丸 克彦 糸島の松林の松枯れについて 

(1)糸島の松原の歴史観・自然観について 

(2)枯死木・異常木について調査をしたのか。 

(3)伐倒した松の処理について 

(4)松枯れ防止の取組について 

(5)ボランティア、ＮＰＯ等の組織について 

(6)樹種変更について 
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９月１２日 

（水） 

３ 吉丸 克彦 
瑞梅寺山の家を活用した林業、観

光振興について 

(1)糸島の山々を軸とした戦略について 

(2)山の家では、どのような林業振興、理解を深める為の取組が行われているのか。 

(3)山の家の活動の連携支援について 

(4)山の家の利用状況はどのようになっているのか。 

(5)施設の改修について 

(6)施設の運営について 

(7)山の家の観光拠点と、自然・林業に対する理解について 

４ 徳安 達成 

自治体と民間事業者との契約の

あり方について 

(1)新しい事業に挑戦する市の姿勢について問う。 

(2)フォレストアドベンチャーの運営状況について問う。 

(3)自治体が結ぶ契約において配慮すべきことについて問う。 

市が管理する駅の自由通路につ

いて 

(1)現在の管理の状況はどうなっているか。 

(2)駅利用者の利便性について、現状と課題を聞く。 

(3)今後の管理について、計画を策定すべきではないか。 

地域医療と健康づくりについて 

(1)健康づくりに関する市の取り組みについて確認する。 

(2)かかりつけ医の必要性と市の取り組みについて問う。 

(3)福岡・糸島保健医療圏の課題について問う。 

９月１３日 

（木） 

１ 波多江 一正 

糸島市の学校教育現場における

「いじめ」の現状と課題について 

(1)いじめに対してどのような取り組みがなされているか。 

(2)いじめに対する今後の課題。 

森林資源活用の今後の展開につ

いて 
(1)森林資源活用の具体策について 

２ 江頭 晶子 「子どもにやさしい街」について 

(1)就学前のこども支援について 

・保育所、子育て支援センター、認定こども園等の施策について 

(2)放課後のこども支援について 

(3)子どもの人権救済について 

・子どもの権利条例等について 



3 

 

 

９月１３日 

（木） 

３ 伊藤 千代子 

公平・公正な業者選定と市の責任

について 

(1)㈲パシフィックネットワークとの契約について 

(2)林間施設の民営化にいたる経過、指定管理者の選定について 

(3)㈱ネイチャースピリットとの契約解除による出資者の被害状況と市の責任について 

女性の人権と公務員倫理につい

て 

(1)人権を守り、市民福祉の向上につとめるべき市長の責務について、職員の倫理の向上に

ついて 

４ 三嶋 栄幸 

土曜日授業の導入、２学期制につ

いて 

(1)土曜日授業の導入の状況について 

(2)波多江小における２学期制導入後の成果と課題について 

教育委員会のあり方について 
(1)糸島市における“いじめ”の状況と防止策について 

(2)教育委員会の開催状況について 

９月１４日 

（金） 

１ 三嶋 俊蔵 

歯科口腔保健事業について 

(1)口腔保健事業の推進について 

・乳幼児期から学齢期、成人期を通じ高齢期への口腔保健事業の推進について 

(2)休日急患事業について 

・現在までの事業経過について 

・今後の休日急患事業の在り方について 

教育の日及び学校運営協議会に

ついて 

(1)教育の日制定について 

・教育の日制定の意義について 

・教育の日制定に向けて、教育委員会の基本的考えについて 

(2) 学校運営協議会制度について 

・学校運営協議会制度と学校評議員制度について 

・学校運営協議会制度の導入について 

２ 檜和田 正子 糸島の森林再生について 

(1)真名子林道の整備について 

(2)森林公園の充実とＰＲについて 

(3)荒廃する糸島の森林の支援策について 

(4)林業の後継者を育てるための支援策について 
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９月１４日 

（金） 

２ 檜和田 正子 

子育て支援について 

(1)就学援助制度のお知らせと利用状況について 

(2)小・中学校の給食費の無料化・負担削減で子育て世代の定住化を。 

(3)二丈の２つの中学校は食缶方式給食を実施しているが自校方式にできないか。 

(4)経年劣化が見られる学校のメンテナンス実施について 

交通事故防止対策について 

(1)子どもや高齢者の交通事故を防ぐための対策について 

(2)道路の安全対策として、路肩除草の実施について 

(3)道路カラー化計画の実施について危険箇所の調査は進んでいるか。 

３ 笹栗 純夫 

雨水対策について 

(1)ゲリラ豪雨が恒常化しつつある中で、市民の皆様からの緊急かつ切実な相談に窓口を一本

化して、雨水問題に即応すべき体制を整える必要はないか。 

(2)冠水等の情報をいち早くキャッチするため、市民モニター制度を導入しないか。 

国際交流活動について 

(1)糸島市として中国をはじめ東アジアに経済進出を図ろうとされているが、姉妹都市、友好

都市交流は国際親善の原点と考える。中学生などの相互訪問を再開すべきと考える。市長の

見解を伺う。 

(2)世界の潮流として、国際化は進む。英語、中国語、韓国語を話せる職員の設置、育成をす

べきと考えるが見解を伺う。 

(3)外国人観光客に対する観光ガイドとしてスマートホンや ipad などのタブレット端末向け

の観光案内アプリ作成の助成事業を行わないか。 

学校のいじめ根絶対策について 

(1)大津での「いじめ」問題をどう見ているのか、対岸の火事と思わずにお答え願う。 

(2)「子供たちは知っていた。しかし、その声は届かなかった」と言われているが、どう思わ

れているのか。 

(3)教師は「再三注意した」、校長は「けんかと判断した」という内容が伝えられているが、大

津では、行政（市長）と教育委員会との関係もぎくしゃくしているように思われる。このよ

うな事態をどのように見られているか。 

(4)教育長として現場の教師に望むことは何か。 

(5)いじめている子どもたちに教育者として、大人として、人間として伝えたいことは何か。 

(6)いじめられている子どもと、その家庭にお願いすることがあれば何か。 
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９月１４日 

（金） 
４ 松月 よし子 

太陽光発電の設置・普及の取り組

みの促進について 

(1)糸島市単独でメガソーラー「糸島市太陽光発電所」を建設し、売電収入で市財政への貢献

ができないか。 

(2)旧ごみ処理場跡地の活用や松隈工業団地など一部の工業団地での設置の検討ができない

のか。 

(3)二丈中学校の太陽光発電の現状・効果を伺い、運動公園やクリーンセンター等の法面を含

め、公共施設への太陽光発電の設置促進の検討を伺う。 

職員の不祥事を根絶して、市民に

信頼される組織づくりについて 

(1) 新市になって多発した職員の不祥事に対し、職員倫理審査会は開催されたのか。答申や

建議は行われたのか。 

(2)再発防止のための管理監督職員（中間管理職）の責務について 

(3)具体的な指導・監督を徹底するために「管理監督職員の指導要領」を作成しては如何か。 

 


